

Christel,

A l'instar de toutes les écoles de la région d'Agadez, l'école LAGO a effectivement fini le 2eme trimestre dans de très bonnes conditions. Avec un effectif de 65 élèves encadrés par trois enseignants, l'école LAGO a évalué les élèves par l'organisation des compositions du second trimestre ou des résultats forts appréciables ont été effectués.

Relativement à l'embellissement de l'école, nous avons réhabilité le jardin scolaire avec le repiquage des carottes, de la tomate et du chou afin d'améliorer le quotidien des élèves.

Les latrines et les douches sont utilisées par les élèves, les enseignants et la personne chargée spécialement de le faire.

Pour ce qui est de la cantine scolaire, les quatre(4) plats quotidiens sont assurés à savoir : le petit déjeuner du matin, la pause à la récréation, le déjeuner du midi et le dîner le soir.

Comme vous pouvez le constater aisément, l'école LAGO a effectivement bien fonctionné.

Cependant, nous avons un problème par rapport aux tables bancs qui sont insuffisantes et/ou cassées.

Nous aurons également besoin d'une salle de classe supplémentaire afin d'atténuer les surcharges dans les classes.

Recevez enfin Christel, les remerciements et la gratitude des parents et élèves de Wharatakalt.

Le Directeur.